

Reporte de Avance de proyectos estratégicos dictaminados bajo esquema APP o aceptados en un mecanismo de financiamiento.

Programa Presupuestario:	E067 Patrimonio Estatal de Quintana Roo
Resumen Narrativo:	PROPOSITO – Número de proyectos que cuentan con dictamen APP o fueron aceptados en algún mecanismo de financiamiento, durante el año observado.
Indicador:	PROPOSITO. Proyectos estratégicos dictaminados bajo esquema APP o aceptados en un mecanismo de financiamiento.
Descripción:	Corresponde al porcentaje de avance de los proyectos estratégicos dictaminados bajo esquema APP o aceptados en un mecanismo de financiamiento.
Periodo:	4o Trimestre 2023
Nombre del Medio de Verificación:	https://qroo.gob.mx/agepro/indicadores-2023/

A partir de la colaboración existente entre el gobierno del estado y el gobierno federal, se realizaron diversos estudios que propiciaron el desarrollo de inversiones federales como son las siguientes:

- PARQUE QUINTANA ROO:

Se llevó a cabo el servicio para la realización del Plan Maestro Conceptual del Parque Quintana Roo, mismo que generó que en La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) mediante el Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) inició la construcción del Recinto Ferial en el municipio de Othón P. Blanco, Quintana Roo, con una inversión de casi 300 millones de pesos (mdp) en una superficie de 21 has. propiedad del Gobierno del Estado

Este proyecto genera un espacio innovador y atractivo para la comunidad que alberga un recinto ferial y un parque recreativo, con un enfoque sostenible. Este proyecto tiene el potencial de contribuir significativamente a la consolidación de un corredor comercial por su cercanía con la estación del Tren Maya y otras acciones planeadas en la zona. con el que busca fortalecer la economía de las comunidades aledañas al Tren Maya y el desarrollo turístico de la región.






Breve descripción objetivos de medición

El impulso de las acciones coordinadas entre el gobierno federal y el gobierno estatal, determinaron a partir de una matriz de responsabilidades el alcance para cada uno de los actores que propiciaron el financiamiento de diversos proyectos para el desarrollo de la región derivado de los vínculos que se generan con el proyecto del Tren Maya.

RESPONSABLE
FIRMA
ARQ. LUIS ALEJANDRO VIRGEN MAGAÑA
COORDINADOR GENERAL DE PROYECTOS

SR